

Medienmitteilung vom 26. Dezember 2019

## **A2 bei Egerkingen: Heftige Auffahrkollision fordert drei leicht verletzte Personen**

**Auf der Autobahn A2 bei Egerkingen, kurz vor der Verzweigung Härkingen, hat sich am Mittwochnachmittag eine heftige Auffahrkollision ereignet. Drei Personen wurden dabei leicht verletzt.**

Am Mittwoch, 25. Dezember 2019, kurz nach 16 Uhr, ereignete sich auf der Autobahn A2 bei Egerkingen, vor der Verzweigung Härkingen in Fahrtrichtung Bern, ein Auffahrunfall zwischen zwei Autos. Dabei wurden beide Fahrzeuglenker sowie ein Beifahrer leicht verletzt. Die Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbar und mussten durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert werden. Während der Unfallaufnahme sowie der Bergungsarbeiten kam es zu Verkehrsbehinderungen. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere 10'000 Franken.



Für Rückfragen : Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   